

Fuente: El Nacional

Fecha: 06 de febrero de 2012

Título: Con Bancos de leche fomentan lactancia materna en el país

Link: <http://www.el-nacional.com/noticia/21434/18/Con-Bancos-de-leche-fomentan-lactancia-materna-en-el-pais.html>

## **Con Bancos de leche fomentan lactancia materna en el país**

06-Feb 10:48 pm|AVN

"No hay excusa para no fomentar y brindar la lactancia materna como alimento exclusivo para los bebés", enfatizó **Miriam Hernández**, coordinadora nacional de los Bancos de Leche

**El fortalecimiento de los Bancos de leche y** la erradicación de cualquier tipo de material que incite a la alimentación artificial, el uso de biberones y chipones en todos los hospitales del país, son parte de la estrategia que lleva adelante el **Ministerio para la Salud** (MPPS) para promover la lactancia materna exclusiva.

"No hay excusa para no fomentar y brindar la lactancia materna como alimento exclusivo para los bebés", enfatizó **Miriam Hernández**, coordinadora nacional de los Bancos de Leche, reseña una nota de prensa del MPPS.

Hernández explicó que estas iniciativas son parte de los mecanismos para cumplir lo establecido en la **Ley de Promoción y Protección de la Lactancia Materna**, promulgada el 6 de septiembre de 2007, y el Código Internacional de Comercialización de Sucedáneos de la **Leche Materna**, aprobado por la **Asamblea Mundial de la Salud en 1981**.

Hasta ahora en **Venezuela** existen siete Bancos de leche, dedicados a extraer, almacenar, procesar y distribuir leche materna a los niños hospitalizados que se encuentren en condiciones de riesgo y que no pueden ser amamantados por su madre. Están distribuidos en **Caracas y los estados Apure, Guárico, Sucre y Bolívar**.